

À Rombies-et-Marchipont, un million d'euros pour l'église

Municipales 2020
**LE BILAN
DES MAIRES**

Professeur d'anglais en retraite depuis 2007, Guy Huart a été élu conseiller municipal en 1983, adjoint en 1989, maire en 2001. Il a enchaîné trois mandats successifs. Le point sur le dernier en date.



L'un des gros dossiers du mandat de Guy Huart : les travaux de l'église.

ROMBIES / MARCHIPONT. Fort logiquement pour cet ancien professeur, une des plus grandes fiertés de ses mandats est la construction d'une nouvelle école.

« En 2006 on avait trois classes. Il y avait les deux primaires en haut du village, la maternelle était installée dans la salle à côté de la mairie. Avec le projet de construction d'un nouveau lotissement de 59 habitations au domaine du Petit Val, il fallait prévoir l'arrivée de nouvelles familles et l'accueil des enfants, on a donc construit un nouveau groupe scolaire maternelle et primaire. »

« **Après avoir fait un sondage dans le village nous avons aussi créé les conditions pour ouvrir une crèche de 15 berceaux.** »

Et d'ajouter : « Par la suite, on a même dû créer un nouveau bâtiment pour accueillir une 4^e classe. Après avoir fait un sondage dans le village nous avons aussi créé les conditions pour ouvrir une crèche de 15 berceaux. »

Le village comptait en 2001 un peu moins de 600 habitants pour 760 aujourd'hui. « Avec l'arrivée de ses nouvelles familles nous avons

connu une forte natalité, ce qui permet de maintenir les quatre classes pour 89 enfants », se réjouit le maire.

L'ENVIRONNEMENT

« Nous avons créé une commission extra-municipale, elle est composée de neuf membres. Celle-ci a mis en place deux fois par an l'opération village propre, elle a également associé les habitants à la propreté devant leur habitation en leur demandant de nettoyer les caniveaux et de ramasser les mauvaises herbes. On aimerait aussi qu'ils mettent des plantes de pied de mur. »

Conformément à la loi en vigueur, la commune a opté pour le zéro produit phytosanitaire. « Pour les massifs et parterres dans

la commune et devant la mairie, nous avons opté pour le paillage. Depuis sept ans, on participe au concours des villages fleuris ; nous avons obtenu la mention bien. »

LES TRAVAUX DE L'ÉGLISE

En 2016, la municipalité a entrepris la rénovation de l'église Saint-Remy, placée au centre du village.

En cumulant la première et la deuxième tranche de travaux, un million d'euros ont été investis. « Nous avons obtenu 75 % de subvention de l'État, de Valenciennes Métropole, du Département et de la Région. Nous avons aussi lancé un mécénat populaire avec la Fondation du patrimoine ». ■

J.-M. C. (CLP)

Ancien professeur d'anglais

Guy Huart est né le 11 novembre 1946 à Quarouble. Professeur d'anglais au lycée de Condé, puis durant dix-sept ans au lycée Watteau, il est en retraite depuis 2007.

Élu conseiller municipal pour la première fois en mars 1983, Guy Huart est réélu en mars 1989. Nommé adjoint au maire, il a en charge la culture et l'information. En 1995, il est élu, mais comme conseiller municipal d'opposition. En 2001, il conduit sa liste et est élu maire. Réélu en 2008 et 2014. ■